

### **Ein runder Geburtstag von Frau Helene Holle**

Eine unserer treuesten Mitglieder (24 Jahre Mitgliedschaft und Inhaberin der Silberne Ehrennadel) Frau Helene Holle feierte am 16. Juni ihren 95. Geburtstag. Vbm. Alfred Walter und SB-Obmann Hans Prüller mit seiner Stellvertreterin Annetarie Orlitsch überbrachten Blumen und Glückwünsche des Seniorenbundes und der Gemeinde.

Auf einem der wohl schönsten Plätze (Haus und Terrasse) in Pörschach wurden wir zu Sekt und Mehlspeisen eingeladen.

Frau Holle war bis 2007 ein eifriges und talentiertes Mitglied der Seniorentänzerinnen.